

**第1回谷汲公民館まつり開催!**

11月5日・6日、谷汲文化会館およびサンサンホールにおいて、第1回谷汲公民館まつりが開催されました。今年には住民自身の手で公民館まつりを作り上げようと実行委員長をはじめ関係者一同が準備に取り組みました。

展示部門では、小中学校の児童生徒・文化サークル・老人クラブ・デイサービスセンターなどからの力作が並びました。



歌の様子

舞台部門では、谷汲小学校の生徒による迫力のある合唱や、一般の皆さんの熱のこもった歌、踊り、楽器演奏など、日ごろの練習の成果を存分に発揮されました。

**春日文化祭開催!**

10月30日、春日文化祭が春日振興事務所にて開催されました。

振興事務所5階大ホールでは、文化クラブによる民謡、舞踊、歌謡、大正琴、コーラスなどが披露され、積み重ねてきた



舞踊の様子

練習の成果を発揮しました。また、日赤奉仕団の皆さんにより活動の様子が大変ユニークな寸劇にて紹介され、会場を盛り上げました。

作品展示では、どれも質の高い作品が並びました。山鳩句会、春日小中学校の皆さん、保育園保護者会、デイサービスセンター、春日地区町民からの出品、愛知県春日町からの交流作品などの出品がありました。ほかに茶道クラブがお茶席も行い、来場者の方から大変好評を得ました。

**久瀬地区文化祭 開催!**

11月5日・6日の2日間にわたり久瀬中学校体育館において久瀬地区文化祭が開催されました。ステージ発表では今年度はじめて保育園児の発表がありました。手話をしながら歌を歌うなど、かわいらしい発表で「こ雅」の皆さんによる「よさこい」では、練習を始めてまもないとは思えないくらい堂々とした演技でした。ほかにも民謡・ハーモニカなどの発表がありました。



ハーモニカ発表の様子

作品展示では、水墨画や書道や生花などの力作がそろいました。文化祭の発表や作品展示の鑑賞には多くの方の参加があり、盛況のうちに終了することができました。

**藤橋地区文化祭開催!**

10月30日、藤橋小中学校において藤橋地区文化祭が開催されました。午前は藤橋小中学校の学習発表会、午後は一般の部のステージ発表と、住民による手作りの文化祭が立派にできあがりしました。

小学生全校生徒(12名)による劇では、全員が思いっきりの演技で会場に笑いと感動を生みだし、中学生の学年別発表ではそれぞれの学習の成果を、プレゼンによる発表、合唱と合奏、英語劇という形で堂々と披露しました。



体験の様子

午後の一般の部は「伝えよう、守ろう、藤橋の良き文化を!」のテーマの下でこれまでの生涯学習活動の成果を展示とステージで披露しました。テーマにふさわしく、藤橋地区に昔から伝わる子守歌を披露するグループや、トインチャイムによつて合奏を披露するボランティアグループ、PTAを中心としたコーラス団体の発表と内容も盛りだくさんで、地域にある豊かな文化を確かめた思い出深い1日となりました。

**坂内文化祭開催!**

11月3日、坂内小中学校体育館において『坂内文化祭』が開催されま

した。会場にはあいにくの雨にもかかわらず300名を超える来場者があり小中学校の作品や劇、文化サークルや有志の作品や舞台発表を熱心に見入りました。

「元氣!さかうち、守ろう、創ろう、つなごう文化」のスローガンの下、文化部と文化サークル協議会により構成された文化祭実行委員会が日ごろの生涯学習の取り組みなどの成果を思う存分披露できるような環境づくりを目指してきました。

冬の到来を予感させるような肌寒い1日となりましたが、会場内は大いに盛り上がり、坂内公民館スタートの記念すべき年にふさわしい文化祭となりました。



民謡の様子

**健康・栄養相談、体力測定のご案内**

健康や運動についての疑問や相談を専門家により個人アドバイスいたします。

お気軽にお越しください。  
**日 時** 12月15日(木)  
 午後6時~9時

**場 所** 揖斐川健康広場  
 トレーニングルーム

**費 用** 無料

**内 容** 保健師による健康相談、栄養士による栄養相談、運動指導員による体力測定